

## Puerto Padre: un pueblo de Patria o muerte

Última actualización: Lunes, 19 Julio 2021 12:01

Visto: 1182

---

Con orgullo [los puertopadrenses](#) toman a diario las calles de la ciudad. Ante los hechos acontecidos el pasado 11 de julio la respuesta contundente de un pueblo digno, fieles a sus ideales patrios, no se hizo esperar. Los revolucionarios tomaron las calles tranquilas de la Villa Azul de Cuba con consignas y vítores y fueron aclamados por los vecinos que salieron a compartir su respaldo a la Revolución Cubana.

## Puerto Padre:Cuba, de Patria o muerte



Ante la agresión contra el sistema social cubano, [muchos artistas](#) se levantaron desde las comunidades para defender las conquistas del Socialismo. Desde los más renombrados, con disímiles publicaciones agrupados en la UNEAC, hasta el abuelo que cultiva la décima por tradición habló del orgullo y la hidalguía de pertenecer al pueblo de Martí y Fidel. Entre ellos destaca Carlos Ávila García, un elector de la circunscripción 21 El Circuito de Delicias quien en versos expresó su respaldo a la Revolución cubana.

Yanqui, si tienes el deseo

de a Cuba ayudar

comienza por eliminar

tu genocida #Bloqueo.

Ese engendro tan feo

vergonzoso y antihumano

jamás al pueblo cubano

podrá nunca doblegar

pues lo vamos a aplastar

como un cobarde gusano.

II

Hoy este pueblo, firme y fiel

defiende su libertad

con la fuerza y dignidad

que nos enseñó Fidel.

¡Adelante Díaz Canel!

Con tu pueblo digno y fuerte

pues siempre vamos a verte

en la Cuba soberana

con la bandera cubana

y el grito de: ¡Patria o muerte!